

**Titel: Rosengarten am Johanniskloster wiederbeleben**  
**Einreicher: Volker Borbe, CDU/FDP-Fraktion**

Federführung: Fraktion CDU/FDP	Datum: 24.11.2020
Einreicher: Borbe, Volker	

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	
Bürgerschaft	03.12.2020	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob eine Wiederbelebung des Rosengartens am alten Johanniskloster möglich ist. Mit der Wiederherstellung des Rosengartens für die Öffentlichkeit soll auch ein möglicher Durchstich zwischen Schillstraße und Fährwall geprüft werden.

Begründung:

Der Rosengarten im Johanniskloster war früher ein Ort, der zum Verweilen einlud und den Bürgerinnen und Bürgern eine Ruheoase bot. Seit der Rekonstruktion der Anlage ist ein Zugang nicht mehr möglich.

Volker Borbe,  
CDU/FDP-Fraktion